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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ    

会長：松森正和 副会長：藤代昇 幹事：佐藤備子  

第２１１４回  令和５年７月５日（水） 

本日の行事  ガバナー補佐訪問・クラブアッセンブリー
2023－24 年度       松森正和会長 

本日のお客様  

東海北陸道 Gガバナー補佐   渡邉 剛様 

郡上八幡 RC   三原慎也様、西村肇様 

加賀中央 RC 奥出桂子様、三輪邦彦様、 

村口誠志様、北川道子様 

幹事報告          佐藤備子幹事 

＊ガバナー事務所より 

・事務所開設の案内 

・財団ニュース 6月号 

・ロータリー文庫からのお願い 

＊ガバナーエレクト事務所開設の案内 

＊前ガバナー事務所閉鎖のお知らせ  

＊前亀井ガバナー補佐 退任挨拶状 拝受 

＊地区事務所より 奉仕プロジェクト補助金

申請受付の案内 

＊関 RCより 幹事会収支報告書 拝受 

＊活動計画書拝受 東海北陸道 G内 各 RC 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

ご挨拶             2023∼2024年度会長  松森 正和 

第４６期クラブテーマ「子供たちの未来へ」 

 

世界に新型コロナウィルス感染症が蔓延してから３年、ロシアがウクライナ

に侵攻してから１年が経過し、私たちはこれまで想像しなかったような出来事

を目の当たりにしてきました。世の中は大きく変化したように思います。我々

もそうですが、特に次世代を担う若い人達、子供たちにとっては、自由な行動を制限され、将来がとて

も不安になったのではないでしょうか。 

我々が子供たちの未来ために何が出来るかを考えた時、まずはそれぞれのロータリアンが自分自身の

人間としての魅力を磨き、クラブ会員同士の親睦を深め、魅力あるクラブ作りをすることが大切ではな

いかと思います。それをすることによって新たな仲間が増え、世の中に大きな影響を与え、世の中を良

い方向に変えることが出来ると思います。 

 しかし、これらの事は到底１年や２年で出来ることではありません。会員の皆様のほんの少しずつの

努力が積もり積もって将来大きな成果を上げるのです。今期だけではなく、次期以降も、皆様の少しず

つの奉仕によって世の中を良い方向に持っていきましょう。 

人間としてもロータリアンとしてもまだまだ未熟な私でありますが、出来る限りのことをしたいと思

いますので、１年間どうかよろしくお願いいたします。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２１１３例会報告 

会長挨拶                            2022～23年度 小島正則会長 

今季最後の例会ですが、皆様のお陰で無事終えることが出来ました。今期のＲＩ会長テーマ「イマジン」と、

クラブテーマ「楽」という事で1年やらせて頂きました。 

コロナ禍で出来なかった事業が、ほとんどできたような気がします。7 月に鷲見さんが入会していただき、

初例会で入会式をしてスタートさせていただきました。また鵜飼や、和田元選手の講演会、志摩RCとの交流

会、忘年会、1月から3月までは皆さんに卓話をしていただきました。4月にはさくら道ネイチャーランエイ

ド協力、5月は加賀中央ＲＣとの交換卓話で佐藤君に卓話をいていただきました。 

志摩ＲＣとの交流会では、大変なお祭りでしたが、本当に自分みたいな者を盛り上げていただきました。 

一番思い出に残っているのは、入会して結構長くなりますが、秋のグループ内ゴルフコンペで優勝させてい
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ただきました。藤代さんが何回もされていたので、1回はしてみたかったので嬉しかったです。また 5月の

各務原ＲＣホストのゴルフ大会でも優勝させてもらい、自分の会長の時に2回も優勝するなんて本当に嬉し

かったです。 

来期は松森会長、大変かと思いますが、佐藤幹事と一緒にロータリーを盛り上げてください。1 年間本当

にありがとうございました。 

 

各委員会表彰         

会長賞：石徹白秀也君、遠藤正史君、清水英志君、佐藤備子君、松森正和君 

皆出席：寺田澄男君、藤代昇君、羽土洋司君、畑中知昭君、佐藤備子君、遠藤正史君 

小島正則君、松森正和君（会長幹事は表彰外） 

ニコＢＯＸ：藤代昇君、寺田澄男君、畑中知昭君、佐藤備子君、山口里美君、寺田正実君、遠藤正史君、 

和田良一君、鷲見啓兒君、井俣愛美君（投函数順位） 

バッジ交換 

 

 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 鷲見啓兒君 

小島正則君 皆様のおかげで1年間、会長の食を務めることが出来ました。本当にありがとうございました。 

松森正和君 皆様、1年間ありがとうございました。 

大村太郎君 皆様、1年間ありがとう。来期も頑張りましょう。 

寺田澄男君 小島会長、松森幹事、他皆さん、ご苦労様でした。藤代君、今日はありがとう。 

藤代昇君 小島会長、松森幹事、1年間ご苦労様でした。昨日、ゴルフで90を切って優勝出来ました。久ぶ

りでした。 

羽土洋司君 先日の義父の葬儀の折には多くの皆様にお参りをいただき、誠にありがとうございました。お

陰様でつつがなく送り出すことが出来ました。楽しみにしておりました最終例会ですが、やむなく欠席させ

ていただきます。申し訳ありません。 

山下誠君 雨が降らず、野菜が泣いていたら本日夕立がありました。雨乞いの祈りが届いたか？小島執行部

一同様、1年間ご苦労様でした。 

旭美香君 私事で恐縮ですが、初孫が産まれました。神奈川での出産です。5 月から例会をお休みし、ご迷

惑とご心心配をかけてしまい、最終例会も出席できなくて申し訳ありません。 

杉山賢君 小島会長、松森幹事、1 年間お疲れ様でした。松森新会長、次期もエンジョイロータリー、よろ

しくお願いします。 

若尾隆司君 小島会長、皆さん、1年間お疲れ様でした。また新たな1年、お願いします。 

美谷添生君 会長、幹事、はじめ皆様、1年間ご苦労様でした。 

同文 和田良一君、石徹白秀也君、寺田正実君、原義明君、畑中知昭君、佐藤備子君、山口里美君、 

井俣愛美君、籏哲朗君、遠藤正史君、鷲見啓兒 

 

次週行事予定   

７月１１日 家族の集い（大相撲名古屋場所）  ７月１９日  各委員会活動方針発表① 

７月１３日 ガバナー公式訪問（12日を変更）  ７月２２日  地区財団研修セミナー 

 

出席報告                               出席委員会 井俣愛美君 

 

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2112回 ３３名 ２３名 ９名 ３名 81.25％ １名 

第 2113回 ３３名 ２２名 ９名 １名 71.88 １名 


